

Mahasiswa Undip Sosialisasikan Ide Bisnis ke Ponpes

SEMARANG - Kuliah Kerja Nyata (KKN) mahasiswa Undip tahun ini sedikit berbeda dari tahun-tahun sebelumnya. KKN tahun ini dilaksanakan pada tempat tinggal mahasiswa. Kelurahan Meteseh, Kecamatan Tembalang merupakan salah satu yang menjadi lokasi KKN itu. "Kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa KKN salah satunya adalah melakukan sosialisasi kepada anak-anak santri di pondok pesantren Sarochonniyyah. Sosialisasi yang diberikan berupa pencegahan penularan covid, melakukan protokol kesehatan, gambaran mengenai covid dari berbagai negara, ide bisnis yang bisa dilakukan selama masa pandemi serta pelatihan desain grafis," kata peserta KKN, Nuzulina Faradila, mahasiswa Administrasi Bisnis FISIP Undip, kemarin.

Sosialisasi yang dilakukan pada pondok pesantren Sarochonniyyah ini diikuti oleh beberapa santri yang terdiri atas pelajar SMP dan SMA. Kegiatan ini dilakukan sejak pagi dan menarik perhatian para santri. Salah satu peserta mengatakan bahwa sosialisasi mengenai covid ini merupakan hal baru dan pertama kalinya bagi mereka.

Ide Bisnis

Salah satu sosialisasi yang dilakukan adalah mengenai ide bisnis yang dapat dilakukan selama masa pandemi. Sosialisasi ini memberikan gambaran serta pandangan terkait bisnis apa saja yang dapat dilakukan selama masa pandemi terutama oleh para pelajar. Ada beberapa ide bisnis yang disampaikan oleh mahasiswa KKN Universitas Diponegoro.

Di antaranya adalah menjual masker kain, makanan lauk siap santap, dan lainnya. Para santri terlihat tertarik dengan menanyakan beberapa pertanyaan, salah satu santri menanyakan bagaimana agar saat berjualan dapat menarik konsumen dan

barang yang dijual dapat laku.

Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan gambaran dari berbagai pertanyaan yang diajukan oleh para santri, dan memberikan informasi terkait metode apa yang sebaiknya dilakukan saat berjualan. Sosialisasi itu juga tidak hanya mengenai ide bisnis yang dapat dilakukan selama masa pandemi. Namun ada juga yang bertanya mengenai bagaimana cara menjaga kesehatan. Sebab, seperti yang diketahui bahwa jumlah kasus positif Covid di Indonesia semakin meningkat. Selain itu, mahasiswa KKN juga mengajarkan pelatihan desain grafis melalui komputer. Berbagai kegiatan serta sosialisasi ini ditujukan untuk meningkatkan kemampuan para santri pada pondok pesantren Sarochonniyyah, Semarang. (K18-50)